



# CIEM2019

## V CONGRESO INTERNACIONAL DE EDUCACIÓN MÉDICA

30, 31 de mayo y 1 de junio de 2019. Lima - Perú

**EDICIÓN ESPECIAL:**

**V Congreso Internacional de Educación Médica - CIEM 2019**

### **La necesidad de salvaguardar la integridad y la ética de la medicina frente a los riesgos de la corrupción**

América Latina enfrenta un serio contexto de corrupción ante el cual hay que salvaguardar la integridad y la ética de la medicina para evitar que caiga en manos de los corruptos, afirmó el doctor Álvaro Rodríguez, de la Universidad Nacional de Colombia, durante su participación en el V Congreso Internacional de Educación Médica realizado recientemente en Lima.



En su exposición en la mesa redonda que abordó el tema de ética y humanismo, afirmó que en la actualidad prevalece un sistema económico que promueve la comercialización de la medicina a un extremo negativo, frente a lo cual hay que estar alertas. “Hay que ejercer la carrera médica de manera sana, correcta y oportuna; no se

la puede convertir en un negocio frío y despiadado que atenta contra el derecho a la salud de las personas”, remarcó.

“Tenemos que lograr que la persona que llega al establecimiento de salud sepa que va a ser bien atendida y respetada, que la atención va a ser oportuna; no debemos olvidar la importancia del buen tratamiento que merecen los pacientes y que ellos sientan que somos gente interesada en hacer un buen ejercicio de la noble profesión de la medicina”, sostuvo.

El médico colombiano señaló la importancia de que la ética y el humanismo se inculque desde los primeros años de formación, para que los futuros médicos puedan ser capaces de actuar con valores y virtudes, y hagan de la atención médica un ejercicio adecuado, prudente, exigente, humano y ético. “Tenemos que evitar que nuestros alumnos se desvíen del camino y aprendan conductas inapropiadas”, concluyó el doctor Rodríguez.